

## S'engager et soutenir l'aide au développement dans un pays africain

Le jeudi 14 novembre, les élèves de l'année 11 du Cercle Scolaire Régional les Cerisiers (CSRC) ont vécu une journée particulière. Ils ont accueilli deux associations qui venaient présenter chacune un projet de soutien à des populations défavorisées de l'Afrique centrale (la République Démocratique du Congo - RDC et le Burkina Faso).

En amont, pendant les leçons de MCC (Monde Contemporain et Citoyenneté) et sous l'impulsion des enseignants, les élèves ont étudié le contenu et le contexte des deux projets qu'ils devaient départager au terme d'une action pédagogique et civique menée avec les enseignants, la direction et les autorités politiques.

En partenariat avec la fédération neuchâteloise Latitude 21, le CSRC a octroyé pour la sixième fois la somme de 6'000 francs au titre de l'aide au développement.

Le projet porté par l'association Action Jeûne Solidaire (AJS) a remporté la mise avec **62 %** des voix sur un total de 102 jeunes ayant pris part au vote organisé dans l'aula du collège.



Local d'accueil pour les ateliers thérapeutiques construits par les habitant.e.s à Bakavu en 2024.

Intitulé « Santé mentale pour tous (réhabilitation médico-psycho-sociale des personnes vivant avec un traumatisme psychique au Sud-Kivu), l'association vise à venir en aide à la population qui subit directement ou indirectement des traumatismes en lien avec les conflits régionaux, avec le flux migratoire et l'insécurité omniprésente (épidémies, exode, malnutrition, agressions physiques, viols). Les femmes et les enfants sont particulièrement concernés et n'ont pas de lieu d'accueil pour qu'ils puissent se « reconstruire ».

Le second projet présenté aux élèves émanait de l'association Paspanga (située au Val-de-Ruz) qui œuvre dans la région de Ouahigouya. Appelé « Eau-Assainissement et Hygiène (WASH II), Paspanga souhaite poursuivre un programme déjà entamé en construisant des latrines dans des villages actuellement privés d'installations sanitaires, même sommaires ; les actions et les efforts vont se poursuivre sur le terrain, même si le projet n'a pas eu les faveurs de la majorité des élèves des Cerisiers cette année.

